



## がんばったね😊持久走大会！(12月8日)

快晴の中、本年度も日曜日に持久走大会を行いました。たくさんの保護者の皆様に応援にきていただき、ありがとうございました。

子どもたちは、体育科の時間やフリースタイルに持久走の練習をしました。それぞれ学年の発達段階に合わせた目標を設定し、最後まで諦めずに取り組むことができました。参加児童全員それぞれの思いをもって頑



張っている姿に感動いたしました。保護者の皆様、地域の皆様の沿道や運動場での声援を受け、練習以上の記録が出たようです。また、他学年が走っているときに、大きな声で応援し、励ましている姿も見ていて微笑ましく思いました。6年生は小学校最後の持久走大会でした。最後まで諦めずに頑張った経験は、中学校生活にもきっと活かされることと信じています。また、1年生から5年生の子どもたちも次年度に向けて新たな目標を設定し、頑張りたいと思っています。



### 力を合わせてしめ縄作り

午後からは、学級懇談会としめ縄作りを行いました。PTAの運営委委員会の皆様には2日に学校に来ていただき、事前の準備をしていただきました。また、保護者の皆様には、朝早くからしめ縄作りの準備をしていただきました。ありがとうございました。子どもたちはおうちの方と共に作ることができ、楽しい時間を過ごすことができたようです。

### PTA活動についてのお知らせ

#### **○大雨により被災された方への募金**

PTA活動として、水泳記録会や祖父母学級等の行事の際に募金をしていただきました。皆様から募金していただいたお金は12月8日にPTA会長さんから被災された方々に渡していただきました。

#### **○学校園のお茶**

今年は、例年より茶葉が小さくてとれた量が少なく、全家庭に配布ができませんでした。摘んだお茶は、昨年までと同様、ゲストティーチャーに御礼としてお渡しした分を除くと、あと1学年分しか残りません。そこで、PTA運営委員会で話し合い、本年度に限って卒業する6年生に配るということになりました。次年度からは、地域の方にもお茶摘みを呼びかけ、少しでも多く摘めるようにしていきたいと思っております。どうぞご理解の程、よろしくお願い申し上げます。